

ICBF firma Pacto para erradicar la explotación sexual de menores de edad en Amazonas

Leticia

Viernes, Diciembre 14, 2018

La Directora del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), Juliana Pungiluppi y el Procurador General de la Nación, Fernando Carillo Flórez, junto con autoridades de Colombia, Brasil y Perú firmaron el Pacto por la Erradicación de la Trata de Personas y la Explotación Sexual Comercial de Niños, Niñas y Adolescentes (ESCNNA).

“Para el Gobierno del Presidente de la República, Iván Duque, la niñez es una prioridad, por eso, una de nuestras apuestas es implementar la Política Nacional de Infancia y Adolescencia donde la ESCNNA será un tema estratégico y fundamental”, sostuvo la Directora General del ICBF.

De otra parte, el ICBF ha llevado a cabo acciones de prevención con 4.300 niños, niñas y adolescentes en Amazonas a través de estrategias como Acciones Masivas de Alto Impacto (AMAS) y Construyendo Entornos Protectores, que incluyen la promoción de derechos, construcción de proyectos de vida, abordando la prevención de ESCNNA y Trata, desarrollando talleres con padres, cuidadores, maestros y menores de edad.

Actualmente, el Instituto cuenta con 7 internados especializados en la atención de la niñez y adolescencia víctimas de ESCNNA.

Así mismo, el ICBF trabaja para generar nuevas estrategias de prevención en articulación con la Fiscalía General de la Nación, complementado la atención de hogares sustitutos, articulando esfuerzos con el sector privado y ajustando los lineamientos para la operación de las modalidades de protección, teniendo en cuenta las características de cada territorio.

“Nuestro compromiso para coordinar acciones de prevención, atención y judicialización de la trata de personas y la explotación sexual, con autoridades de los países vecinos en la triple frontera, es avanzar en el cumplimiento del plan de acción de la Mesa de Triple Frontera, desde el cual nos sumaremos a las rutas concertadas para la coordinación y comunicación con las autoridades de protección de Perú y Brasil”, finalizó la Directora General del ICBF.